

Célébrité pour le Fayard à Fanfoué

LMS 1-5-97

## Arbre de Présilly bi-centenaire



**"Le Fayard à Fanfoué" ou hêtre, âgé de plus de deux siècle, situé à Présilly fait partie des 17 arbres retenus dans le cadre d'un concours.**

Un concours intitulé "Arbres remarquables de Haute-Savoie" était organisé l'automne dernier par le Conseil d'Architecture, urbanisme et environnement avec la FRAPNA. Il visait à répertorier des arbres qui méritaient d'être mis en valeur. Sur plus de 150 sujets présentés, 17 ont été retenus. Une exposition originale proposée jusqu'au 15 juin par le Conservatoire d'art et d'histoire d'Annecy les montre. On peut y voir, "Le Fayard à Fanfoué", du nom de son propriétaire François Desprez qui fait partie des lauréats. Il s'agit d'un hêtre âgé de

plus de deux siècles avec un large tronc et des branchages tentaculaires : tout chez lui impose le respect. Il est situé en lisière d'une forêt sur la commune de Présilly, hameau du Petit-Châble. Point positif du concours qui a permis à notre hêtre de se distinguer : son propriétaire a gagné le droit de faire expertiser son arbre et de le faire entretenir, sans bourse délier. Notre Fayard en a besoin, car il est menacé par la pollution induite par les eaux de ruissellement du col du Mont-Sion charriant notamment le sel utilisé pour le déneigement. (O.D.)